

2月の行事

1日	月	
2日	火	
3日	水	豆まき
4日	木	記念撮影
5日	金	
6日	土	
7日	日	
8日	月	英語で遊ぼう(3.4.5才児)
9日	火	身体測定・0歳児健診
10日	水	
11日	木	
12日	金	
13日	土	
14日	日	
15日	月	英語で遊ぼう(3.4.5才児)
16日	火	
17日	水	
18日	木	歯科健診・歯磨き指導(3,4,5歳児)
19日	金	誕生会・避難訓練
20日	土	
21日	日	
22日	月	
23日	火	
24日	水	
25日	木	
26日	金	
27日	土	
28日	日	



先月より2回目の緊急事態宣言が発令され、今までよりもより一層の注意をしながら過ごしておりますが、寒い冬に何回も行う手洗い・うがいは何とも辛い物ですが、皆で頑張っている。

すでに、お知らせさせて頂きましたが乳児クラスの保育参観や幼児クラスの保護者会が中止となり、紙面やHPでのお知らせが増えてしまいますが、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い致します。

お知らせとお願い

①保健だよりでもお願いさせて頂きましたが、感染拡大予防の為に幼児クラス(3,4,5歳児)のお子様にはマスク着用での登園のご協力をお願い致します。

②就学に向け、給食時利用していた口拭きの使用を2月より終了とします。食事マナーも身に付いてきて、今年度は口の周りを汚さないで食べる事を目標に導いてきました。どの子もよく噛み、食に興味を持ちながらソーシャルディスタンスを保ち、楽しく・美味しく食べられる様になってきました。給食やおやつメニューによっては園の方でウェットティッシュ等使用して行きます。毎日ご用意のご協力ありがとうございました。このような事からも子ども達の成長が感じられますね!!



寒い季節となりましたが、子ども達は元気一杯!!
戸外に出る前にはもこもこのジャンパーを着て防寒ばっちり!!でウキウキ・ワクワクしながら楽しみに出掛けて行き、「ただいま～」と帰ってくる頃には「暑い!暑い!」と言いながら、ジャンパー片手に満足気に、そして友達と楽しそうにしながら皆とてもいい表情で帰って来るほど元気一杯な子ども達です。

あと少しで小学生!プレッシャーを与える事無く生活習慣の見直しや色々な面での振り返りを図り、自信を持って行動・活動出来る様導いております。

玄関横に子ども達の成長と共に育てていけるようお願いを込めてチューリップの球根を植えました。毎日水やりを行ったり、芽が出てくるか等観察し、大切に育てています。毎日の送迎時に子ども達と見てみて下さい。そして何色のチューリップが咲くのかお楽しみにして下さい!!

